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ВОСПИТАТЕЛЬНАЯ СРЕДА КАК ИНСТРУМЕНТ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО 

ВОСПИТАНИЯ ВЫПУСКНИКОВ ТЕХНИЧЕСКИХ ВУЗОВ 

Важнейшая задача, стоящая перед преподавателем-воспитателем будущего профессионала, – 

это проблема понимания внутреннего мира студента, его отношений к жизни. Правильно 

спроектированная и организованная воспитательная среда дает богатые возможности для 

личностно-профессионального становления. Эффективно работающая воспитательная среда 

гарантированно обеспечивает профессиональное воспитание выпускников и рост качества 
образования.  
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The major task facing the teacher-tutor of future professional is a problem of understanding of an inner world of  

the student, his relations to life. Correctly designed and organized educational environment gives rich 

opportunities for personal and professional formation. Effectively working educational environment it is 

guaranteed provides  
increase а professional qualities of graduates and growth of quality of education. 
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